

“PRODUCIMOS ALIMENTOS DE CALIDAD Y DE PRIMERA NECESIDAD”



La Mancha se vuelca. Grupo de agricultores de Mora durante la jornada de paro de la pasada semana. El olivar, el cereal, el vino y la ganadería, potentes producciones del campo toledano, viven sus horas más bajas.



Por un futuro. Solidaridad por toda la geografía provincial. Arriba protesta en Villacañas. Bajo estas líneas, agricultores de Recas portando la pancarta con la que se manifestaron en Madrid. La huerta de Recas vive con dramatismo la caída de los precios en origen. FOTO: ANGELINES SÁNCHEZ.



Exigen “atajar las relaciones abusivas, la especulación, la morosidad en los pagos, el dumping o la venta a pérdidas”

rentable. Entre las actuaciones prioritarias e inmediatas, se encontraría la creación de un marco legal para que en los precios agrarios queden garantizados los costes de producción. Además, es necesario implantar mecanismos que protejan los cultivos y la comercialización de producciones internas, así como nuevas estructuras de venta con el objeto de reducir costes de producción. A ello, hay que añadir la necesidad de crear el marco fiscal estable para el sector agrario que contemple medidas y compromisos en beneficio de los agricultores, tales como el gasóleo profesional. Y, del mismo modo, el sector precisa de un plan financiero que ofrezca solvencia a las explotaciones”.

LA AGRICULTURA española en general, y castellano-manchega en particular, recibe miles de millones de euros de subvenciones de la PAC para compensar la renta de los agricultores (que no tienen libertad de producción), pero esto no ha impedido que esta renta haya caído un 26% en los últimos años y que se hayan perdido 124.000 empleos en el campo español. Por esto para el sector es clave recuperar el valor del producto agrario y ganadero y frenar los abusos de los intermediarios comerciales y de la gran distribución. “Hay que atajar las relaciones abusivas, la especulación, la morosidad en los pagos, el dumping o la venta a pérdidas”.

Los agricultores confían en que la presidencia española de la UE en el primer semestre de 2010 sirva para que Europa “defina la agricultura como un sector estratégico donde quede claro que lo que producimos son alimentos de calidad y de primera necesidad”. □